Pressenotiz WZ vom 4. August 2009

Wellness-Oase am Elbsee kann kommen

PLAN Bezirksregierung sagt Ja zum neuen Flächennutzungsplan.

Das geplante Wellness-Zentrum am Elbsee wird voraussichtlich doch gebaut. Wie die WZ berichtete, hatten Sportvereine Einspruch gegen den Flächennutzungsplan erhoben. Daraufhin wurde der Entwurf der städtischen Tochter Industrieterrains Düsseldorf-Reisholz (IDR) überarbeitet und der Bezirksregierung vorgelegt. "Die Landesplanung wird durch das Wellness-Zentrum nicht beeinträchtigt", sagt Bernd Hamacher, Pressesprecher der Bezirksregierung.

Der neue Komplex soll ein zentrales, geheiztes Schwimmbecken umschließen und mit einer weitläufigen Erholungslandschaft mit Blick auf den See eine einzigartige Wellness-Oase bilden. 21 000 Quadratmeter sollen hierfür bereitgestellt werden.

Wenn nun auch die Bauexperten der Behörde zustimmen, könnten die Baumaßnahmen für das 20-Millionen-Projekt nächstes Jahr starten.